

التاريخ: 2025/10/13

إرشادات مهمة للطالب الممتحن بخصوص طريقة الحل على كراسة الإجابة

يطيب لقسم الامتحانات أن يهديكم أرق التحيات، ويتمنى لكم النجاح والتوفيق في الامتحانات المقبلة، وذلك من خلال مراعاة الأمور الآتية أثناء كتابة الإجابات على كراسة الإجابة:

- 1. على الطالب الالتزام بالتعليمات المذكورة على الصفحة الأولى من كراسة الأسئلة وكذلك التعليمات المذكورة داخل كراسة الإجابة.
- 2. يجب أن يكتب الطالب رقم السؤال قبل أن يبدأ بالإجابة، والإجابة الغير المرقمة سوف لن تصحح من قبل الأستاذ.
- 3. وإذا أخطأ الطالب في ترقيم الأسئلة داخل كراسة الإجابة كأن يكتب رقم سؤال ويقوم بحل سؤال آخر، في تلك الحالة سوف لن يقوم الأستاذ بتعديل الترقيم ويحصل الطالب على درجة صفر.
- 4. إذا كان المطلوب الإجابة على عدد محدد من الأسئلة، فعلى الطالب الالتزام بالإجابة على العدد المطلوب فقط، حيث أن الأستاذ سوف يقوم بتصحيح أول الإجابات المطلوبة ولن يقوم بتصحيح ما زاد عن ذلك.

قسم الامتحانات



Test Taker Guidelines for solving questions on the answer booklets

Greetings from the examination department. Please follow the following guidelines while answering the questions on the answer booklets:

- 1. Students should abide by the instructions mentioned on the question papers and the guidelines mentioned in the answer booklet.
- 2. Write the question number prior to the answer, since unnumbered answers will not be marked by the tutor.
- 3. In case the student makes a mistake in numbering the answers with a different question number, the tutor will not correct the question number and will consider it the answer to that question and therefore the question will be marked as zero.
- 4. In case the students are asked to answer a certain number of questions from a pool of questions in the question paper, the tutor will mark the first needed questions, and the rest will be ignored.

Examinations Department